



Jeonghan Yun

Südkorea/South Korea

윤정한

Geboren 1981 und aufgewachsen in Seoul, Südkorea. Lebt und arbeitet in Frankfurt am Main. Ausbildung: 2007 Bachelor of Fine Art, Kyungil Universität, Südkorea. Seit 2009 Studium an der Hochschule für Gestaltung in Offenbach. Seine Collagen, Arbeiten aus der Reihe "Fotografisches Zeichnen", beinhalten bis zu 800 einzigartige Fragmente, die zusammengetragen eine neue Lichtlandschaft bilden. Licht, Zeit und Raum sind die Hauptmotive seiner Arbeit.

www.jeonghanyun.com

Born and raised in Seoul, South Korea. He lives and works in Frankfurt/Main, Germany. Education: 2007 Bachelor of Fine Art, Kyungil University, South Korea. Since 2009, studies at the Offenbach University of Design, Germany. His collages, works from the series "Photograph Drawing", comprise up to 800 unique fragments, which collected, forming a new light landscape. Light, time and space are the main themes in his work. www.jeonghanyun.com



Zeichnung von Zeit und Licht (1/80 & 1/250), 2013, Fotocollage, je 60x160 cm
Drawing of Light and Time (1/80 & 1/250), 2013, photocollage, each 60x160 cm